



LA PHOTO DU JOUR

JONATHAN ANDERSON INJECTE SA MODERNITÉ DANS L'HÉRITAGE

DIOR C'est une nouvelle ère qui s'ouvre chez Dior. Le créateur irlandais marque un tournant dans l'histoire de la maison Dior avec son premier défilé féminin, présenté aux Tuileries mercredi, lors de la Fashion Week. Jonathan Anderson qui officiait précédemment chez Loewe (autre maison détenue par LVMH, par ailleurs propriétaire des « Echos »), est dans l'histoire de la maison de haute couture parisienne le premier styliste depuis Christian Dior à superviser toutes les activités de la maison, à l'exception de la joaillerie.

Photo : Aurélien Morissard/AP/Sipa

